

ABSTRAK

Nindi Yulia Sari : Pengaruh *Return On Equity* (ROE) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) Terhadap Harga Saham Pada Perusahaan Sektor Textile yang Terdaftar di BEI Periode Tahun 2011-2015

Tingginya nilai harga saham merupakan salah satu cerminan dari baiknya nilai suatu perusahaan. Perusahaan yang baik cenderung menarik minat investor untuk menanamkan investasinya pada perusahaan tersebut sehingga dapat meningkatkan harga saham perusahaan di pasar modal. Perusahaan yang baik dapat diukur dari kinerja keuangannya. Salah satu komponen dalam kinerja keuangan suatu perusahaan yaitu dilihat dari struktur modalnya. Penerapan struktur modal yang baik dapat mengoptimalkan perolehan laba perusahaan tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dari *Return On Equity* (ROE) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) terhadap Harga Saham baik secara parsial maupun simultan (bersama-sama). Perusahaan dapat mengetahui seberapa besar tingkat perolehan laba menggunakan modal dan tingkat hutang dari total modal guna mengoptimalkan nilai harga saham perusahaan.

Teknik *sampling* yang digunakan adalah *purposive sampling* dan jumlah sampel yang digunakan sebanyak 10 perusahaan sektor textile yang terdaftar di BEI. Metode analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah uji asumsi klasik, regresi data panel dan uji hipotesis dengan alat bantu EViews 7.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa secara parsial variabel *Return On Equity* (ROE) berpengaruh positif dan signifikan terhadap harga saham. Sedangkan variabel *Debt to Equity Ratio* (DER) tidak berpengaruh dan tidak signifikan terhadap harga saham. Secara simultan variabel *independen* ROE dan DER berpengaruh signifikan terhadap variabel *dependen* harga saham dan mempunyai pengaruh sebesar 69.8%, sedangkan sisanya sebesar 30.2% dijelaskan oleh variabel lainnya yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
SUNAN GUNUNG DJATI

Kata Kunci: *Return On Equity* (ROE), *Debt to Equity Ratio* (DER), dan harga saham.